

INTERNATIONAL ALLIANCE OF INHABITANTS

IAI es la red independiente que representa, a nivel global, a las asociaciones y a los movimientos sociales urbanos que defienden el derecho de todos a vivir en una casa segura en una ciudad amistosa. Un espacio donde se pueda tener tiempo para uno mismo y para los seres queridos, un lugar donde jugar, cocinar, amar, pensar, descansar, vivir dignamente y construir juntos otro mundo posible.

DESALOJOS CERO

La red IAI combate con el arma de la solidaridad las injusticias sociales, la discriminación, los conflictos y la especulación inmobiliaria que impiden que los habitantes puedan tener un lugar donde vivir con tranquilidad; trabaja en todos los países del mundo, en el ámbito local, y con instituciones en varios niveles, en oposición a la globalización neoliberal que atenta contra la seguridad habitacional y contra la dignidad humana.



LA VIA URBANA

Los "habitantes" de esta red construyen un espacio unitario e independiente donde es posible trabajar en común para resolver los problemas del derecho a la vivienda y a la ciudad, y para que estas cuestiones ocupen un lugar de relevancia en la agenda de los movimientos internacionales que luchan por la universalidad de los derechos, y en la administración de las entidades locales y de las instituciones supranacionales.



LA UNIVERSIDAD POPULAR URBANA

La red promueve la formación de líderes comunitarios y de base capaces de actuar y movilizar en el propio contexto y a nivel global, utilizando instrumentos innovadores que derivan del intercambio y de la co-producción del conocimiento. La UPU facilita actividades de investigación, capacitación, intercambio de experiencias y publicaciones.



QUIÉN ES IAI

IAI, nacida en el 2003, sostiene la Campaña Desalojos Cero en numerosos países de todos los continentes, promueve la Universidad Popular Urbana, propició la formación de un Espacio unitario de movimientos sociales urbanos que cuenta con más de 200 adheridos en más de 30 países, núcleo primordial para la construcción de la Via Urbana.

Participa activamente en el movimiento altermundista y forma parte del Consejo Internacional del FSM. Trabaja y colabora con las instituciones, especialmente con el Foro de las Autoridades Locales, respetando siempre la autonomía recíproca.

Sus representantes conforman el Advisory Group on Forced Evictions de UN-Habitat y cumplen misiones de investigación y mediación en las zonas conflictivas de los desalojos.

Está dirigida por un Comité de coordinación compuesto por el coordinador Cesare Ottolini (Unión Inquilinos, Italia), Cristina Almazan (UCISV-Ver, México), Giuseppe la Biunda (Cooperativa Coralli, Italia), Jean-Baptiste Eyraud (DAL, Francia), Guillermo Rodríguez Curiel (FCOC, México), Pedro Franco (Coophabitat, República Dominicana), Roger Muro (GIU, Perú), Gerson Brito (CONAM, Brasil), Sidiki Daff (CERPAC, Senegal).

Cuenta con el apoyo de un Comité técnico compuesto por Lilia Santana (AITEC, Francia), Paul Maquet Makedonski (CENCA, Perú), Walter Heredia (PROCAM, Perú), Yves Cabannes (UN-AGFE, USA), Alessio Surian (UPU, Italia).

**Tu también puedes estar con la
Alianza Internacional de los Habitantes
la solidaridad en red por el derecho a la vivienda sin fronteras!**

ALIANZA INTERNACIONAL DE LOS HABITANTES

c/o Unione Inquilini, via Bettella, 2/ter - 35133 - Padova - Italy

tel. ++39 049691771 fax ++39 02700415592 e-mail : info@habitants.org - www.habitants.org